
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: “Confronto pubblico sulle sorti del punto nascita di San Vito al Tagliamento” 
 
 

Il sottoscritto consigliere regionale,  

Premesso che, durante la precedente legislatura, in più occasioni il presidente Fedriga e l’assessore 
Riccardi avevano smentito in modo categorico la paventata chiusura del punto nascita di San Vito al 
Tagliamento, rassicurando Istituzioni locali e cittadini; 

Considerato che, tradendo l’impegno a preservare l’apprezzato servizio assunto in campagna 
elettorale, pochi mesi dopo il voto è stata decretata la sospensione sine die della preziosa attività per 
carenza di personale; 

Rilevato che la petizione promossa sul territorio per chiedere di rivedere la decisione ha raccolto finora 
9mila adesioni; 

Sottolineato che anche lo scorso anno i parti non sarebbero scesi sotto la soglia di sicurezza; 

Condivisa l’opportunità di evitare lo smantellamento in atto della struttura ed approfondire invece 
possibili e concrete soluzioni tecniche che ne garantiscano la riapertura; 
 

INTERROGA  

il presidente Fedriga per sapere se non ritiene doveroso promuovere un‘assemblea pubblica per 
confrontarsi con la popolazione sulla possibilità di riaprire il punto nascita attraverso una 
riorganizzazione del dipartimento materno-infantile dell’Asfo. 
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